
SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH   

2 bis rue des Anciens de l'A.F.N. 

33600 PESSAC 

 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA 

DU 19/06/2024 

 

PRÉSENTS : 

Marie BOUTRY - Ascension CAYUELA - Michelle DIO - Germaine CHAHAT - Delphine DEPEYRAS 

- Bruno KONRAD - Grégory LANG - Florence LATOUCHE - Richard MABILLEAU -  Elsa FOURNIE 

 

EXCUSÉS : 

Alain BOUET - Daniel DOMENGE - Maeva MUNOZ – Geneviève PINSTON – Céline POIAGHI 

 

Ordre du jour : 

1) Validation du PV de la réunion CA du 22/05/2024 

2) Paroles aux commissions 

a) Animations 

 Retour sur le repas des voisins du 2 juin 2024 

 Sortie découverte du 15 septembre 2024 

(1) Point réservation adhérents 

 L’opération 0 déchet 2024 le 21/09/2024 

(1) Préparation de la réunion du 4 juillet 2024 

 Soirée Quizz du 12 octobre 2024 

(1) Point sur flyer 

 Conférence d’octobre 

(1) Point sur flyer 

b) Relations 

 CR de la réunion avec Mme Daunis et Mr Lacourt responsable de la vie associative 

 CR de la présentation de la rénovation de l’espace Thomasson 

c) Point trésorerie 

d) Présentation du Google drive pour le SdQ 

 

L’an deux mille vingt-quatre, le 18 juin à 18h30, le conseil d’Administration du Syndicat de quartier 

3M Bourgailh s’est réuni sous la présidence de Grégory LANG.  

Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d’administration est réuni dans la majorité de 

ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer. 

 

Approbation du PV du 22/05/2024 

Approbation du PV de la réunion du CA du 22/05/2024 à l’unanimité. 

Paroles aux commissions 

Animations 

Retour sur le repas des voisins du 2 juin 2024 

La fête des voisins s’est bien déroulée, tant sur le plan météorologique que logistique. Néanmoins, sera 
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envisagé à l’avenir de demander à la mairie, le prêt et l’aide au montage du chapiteau. L’animation a été 

appréciée. De nouveaux adhérents se sont inscrits. 

Sortie découverte du 15 septembre 2024 

Une quinzaine de réservation (bus) sont encore possibles à la date de la présente réunion.  

L’opération 0 déchet 2024 le 21/09/2024 

Une proposition a été faite à la personne de la mairie responsable de l’opération 0 déchet. Est proposé 

le circuit suivant : place de Monbalon, avenue de Monbalon, Bourgailh (bassin de rétention + allées 

jusqu’au Peugue). Le président Grégory LANG et Richard MABILLAU se déplaceraient à la réunion 

de préparation de l’opération du 4 juillet 2024, 17h. 

Soirée Quizz du 12 octobre 2024 et conférence d’octobre du 19 octobre 2024 

Les flyers sont en cours de finalisation. 

Relations 

CR de la réunion avec Mme Daunis et M. Lacourt responsable de la vie associative 

La trésorière Delphine DEPEYRAS et le président Grégory Lang ont pris part à une réunion de la vie 

associative de la commune de Pessac. Les travaux d’extérieur devraient avoir lieu durant la période 

estivale. Les travaux de la salle devront être suivis au cours des mois à venir, sous réserve des futures 

mandatures. La dangerosité des carrefours à proximité des écoles maternelle et élémentaire a été 

évoquée. Une discussion avec les personnes en charge de la voirie est à prévoir. À noter que les écoles 

R. Dorgelès devraient faire partie de la prochaine tranche de végétalisation (définition 2024-2025, 

travaux 2025-2026), ce qui sera l’opportunité de repenser la sécurisation de la zone scolaire. 

CR de la présentation de la rénovation de l’espace Thomasson 

Geneviève PINSTON et le président Grégory Land ont assisté à la présentation de la rénovation de 

l’espace Thomasson. Le projet consiste en l’aménagement d’un espace vert et de nouvelles voies de 

circulation piétonne.  

Marché des créateurs du 8 décembre 2024 

A été décidé que cette année les emplacements seront payants à un tarif de 5 euros. Le tarif de la 

restauration est maintenu à 7 euros. En septembre, sera envoyé le formulaire de demande à remplir par 

les artisans-créateurs (date-limite d’inscription : le 30 septembre 2024). Bruno KONRAD est identifié 

comme la personne-contact principal, le président Grégory LANG en contact supplémentaire. Un point 

sera fixé à l’ordre du jour de la réunion du conseil d’administration du 02 octobre 2024. 

Marché hebdomadaire de producteurs du mercredi 

Une demande sera faite à la mairie pour installer un fléchage permanent en 4 points (cf. exemple du 

marché du samedi de Cap de Bos).  

Point trésorerie 

Sont présentés au conseil d’administration dans un premier temps l’état des dépenses, des recettes et des 

comptes à l’instant de la présente réunion (compte courant et livret A), puis dans un second temps les 

provisions jusqu’à la fin d’année. La subvention de la mairie et la subvention de premier semestre 

d’ORPI ont été reçues.  

Présentation du Google drive pour le SdQ 

Un espace partagé (Google drive) a été créé pour partager les documents et archives du syndicat de 
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quartier 3m-Bourgailh : liste des adhérents, documents relatifs aux animations (RETEX, flyer, le cas 

échéant formulaires d’inscription, liste des inscriptions…). Chaque membre du conseil d’administration 

sera éditeur. À noter pour l’année prochaine, chaque RETEX devra être mis à jour par le responsable de 

l’animation. Lors de la prochaine réunion du conseil d’administration du 03 juillet, une aide sera 

apportée pour les membres qui le souhaitent (apporter son ordinateur portable).  

 

NB : le ramassage des déchets verts sera reporté ce vendredi 21 juin 2024. 

 

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h10. 

 

Prochaine réunion : Mercredi 03/07/2024 à 18H30 

 

 

La Secrétaire,       Le Président, 

Marie BOUTRY      Grégory LANG 


